



PREOCUPA EL DESCENSO DE ALUMNOS EN LOS CENTROS DEL CAMPUS DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA EN ÁVILA

Alrededor de 1.200 alumnos se han matriculado hasta el momento para estudiar en alguno de los tres centros que conforman el campus de la Universidad de Salamanca (USAL) en la ciudad de Ávila (trescientos en la Escuela Politécnica Superior; setecientos en la Escuela de Educación y Turismo; y doscientos en la de Enfermería). Una cifra que preocupa en la institución universitaria salmantina, ya que no es la que esperaban, aunque apuntaba al descenso de la demanda de estudios de ingeniería, como una de las causas de esta menor matriculación. Así lo ponía de relieve ayer el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, durante la inauguración de la Feria de Bienvenida que se celebraba en la capital abulense dirigida a los estudiantes de nuevo ingreso, quienes conocieron el trabajo de asociaciones, colegios profesionales o instituciones y los servicios de asesoría o laborales que presta la Universidad.